



Pressemitteilung zur Schüler*innen Begegnungsfahrt vom 3.-9.3.24:

Living sustainably - Gymnasium Eltville in Vaasa

Die 2. Erasmus-Generation bereitet sich auf ihre Begegnungsfahrt nach Finnland vor:

"Nachhaltige Lebensweise" ist das Motto der Begegnungsfahrt an das Gymnasium Vaasan Lyseon Lukio, in Vaasa an der Westküste Finnlands. Diese werden die Schüler*innen des Gymnasiums Eltville zusammen mit ihren finnischen Partner*innen während der Austauschwoche unter die Lupe nahmen. So thematisierte das letzte Treffen der Erasmus AG unter der Leitung von Frau Böker vegane Ernährung. Die Teilnehmer*innen haben traditionelle Rezepte der Region im Gepäck, die sie mit veganen Zutaten zubereiten und den finnischen Partner*innen präsentieren wollen. Am Dienstag wurden sie getestet und für gut befunden.



Zur Vorbereitung der Fahrt gehörte außerdem ein virtuelles Treffen über E-Twinning, was als Arbeitsplattform für die Schulkooperation mit den Partnerschulen in Terracina und Vaasa genutzt wird. Das per Videokonferenz vorgestellte Programm sieht neben jahreszeitgemäßen klassischfinnischen Naturerlebnissen vor, Alternativen zu fossilen Brennstoffen kennenzulernen. Dazu werden die Schüler*innen an der Universität Vaasa eine Vorlesung zu Geoenergie besuchen und eine Werksführung im Generatorenwerk Wärtsilä wahrnehmen. Die Erkenntnisse aus den Veranstaltungen werden von den Teilnehmenden täglich digital dokumentiert, nach Anleitung in gemischt-nationalen Arbeitsgruppen inhaltlich ausgewertet und am letzten Abend präsentiert. Die Arbeitssprache der Woche ist Englisch.

Der Internationalisierungsplan des Gymnasiums Eltville sieht nicht nur vor, den Fremdsprachenerwerb der Schüler*innen zu vertiefen und Bildung für nachhaltige Entwicklung zu fördern, sondern auch gemeinsame europäische Werte der Vielfalt und Toleranz, des gegenseitigen Respektes sowie des Bekenntnisses zum Frieden zu leben.

Die Erasmus AG läuft auch während der Begegnungsfahrten engagiert weiter und plant bereits einen Flohmarkt gemeinsam mit der Stadt Eltville. Wir wünschen unseren Finnlandfahrern eine Woche voller nachhaltige Erkenntnisse, interessante Begegnungen und viel Spaß!